

PERS

Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya Laksanakan Rapat Paripurna

Basory Wijaya - PERS.CO.ID

Jan 28, 2022 - 00:37



MOJOKERTO,- Dalam rangka serah terima jabatan Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V/Brawijaya, Persit KCK Koorcabrem 082 melaksanakan

Rapat Paripurna bertempat di Aula Makorem 082/CPYJ, Jalan Veteran Nomor 3 Kota Mojokerto Kamis, (27/1/2022)

Pejabat Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya yang melaksanakan serahterima adalah dari Ny. Hinda Dariyanto kepada Ny. Herlina Unang Sudargo dan dihadiri oleh Kasipers Korem 082/CPYJ Mayor Inf Binsar J Simanjuntak selaku pembina harian.

Dalam kesempatan tersebut Ny. Hinda Dariyanto selaku Ketua Persit lama mengatakan "Seiring dengan kepindahan tugas suami yang akan melaksanakan tugas di Makostrad maka jabatan ketua pun berganti, tetapi dengan pergantian ketua ini, bukan berarti kepengurusan Persit menjadi berhenti, tapi kepengurusan Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya harus tetap berjalan dengan kepemimpinan Ketua yang baru yaitu Ny. Herlina Unang Sudargo.



Keberadaan Persit memiliki peranan yang penting dan mampu menumbuhkan motivasi kepada anggota dan masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan melalui kegiatan sosial. Sehingga keberadaan organisasi Persit semakin mendapat tempat di hati masyarakat dilingkungannya. "ujar Ny. Hinda Dariyanto

Sementara itu, sebagai ketua persit yang baru Ny. Herlina Unang Sudargo mengatakan, "ucapan terima kasih kepada Ny. Hinda Dariyanto yang telah memimpin Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya, apa yang sudah dilakukan yang baik akan kita teruskan dan kita tingkatkan.

Lebih lanjut Ny. Herlina Unang Sudargo mengatakan, peran kita sebagai istri prajurit dengan sendirinya harus dapat menunjukkan kepribadian yang baik, bisa menjadi contoh dalam bermasyarakat dan memberikan motivasi serta selalu mendukung suami dalam melaksanakan tugas,"ujarnya

Selesai melaksanakan rapat paripurna dalam rangka sertijab Ketua Persit KCK Koorcabrem 082 PD V Brawijaya, dilanjutkan penandatanganan naskah serah

terima dan diakhiri dengan foto bersama. (Penrem CPYJ)